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C05
今日聊城

2012 年聊城两会月底召开
本报聊城 2 月 8 日讯 (记

者 刘铭 ) 8 日上午，聊城市
政协十一届十九次常委会议召
开。会上，经听取审议并表决
通过，确定市政协十二届一次
会议于 2 月 2 5 日召开。去年
12 月 29 日召开的市十五届人

大三十次常委会议上，确定市
人大十六届一次会议 2012 年
2 月召开。

会上，审议通过了《关于
召开政协第十二届聊城市委员
会第一次会议的决定》；审议
通过市政协十二届一次会议议

程、日程(草案)；听取政协委员
人选情况的说明，审议通过政
协第十二届聊城市委员会第一
次会议委员建议名单；审议通
过市政协十二届一次会议主席
团名单、主席团会议主持人名
单、大会秘书长名单；审议通

过《政协第十一届聊城市委员
会常委会工作报告》、《政协第
十一届聊城市委员会常委会提
案工作情况的报告》；听取政
府系统办理政协委员提案情况
的通报。

聊城市政协十一届十九次

常委会议决定：政协第十二届
聊 城 市 委 员 会 第 一 次 会 议 于
2012 年 2 月 25 日召开。

聊城市十五届人大三十次
常委会议决定：聊城市第十六
届人民代表大会第一次会议于
2012 年 2 月召开。

【编者按】市十五届人大四次会议期间，市人大代表向市人大及其常委会提出对各方面工作的建议、批评

和意见(以下简称建议)共 81 件，闭会期间代表提出建议 2 件；市政协十一届四次会议以来，各民主党派、社会团
体和广大政协委员向市政府系统提出提案 166 件。目前，人大代表、政协委员所提建议、提案均已办理完毕。2 月
9 日起，本报将推出建议、提案追踪栏目，追踪报道市民关注度较高的教育、卫生、城建等有关建议、提案。

职业教育新格局轮廓初显

两所高级职校年底投用
本报记者 刘铭

在市政协十一届四次会议期间，
王学臣等委员提出了《关于加强我市
职业教育，进一步提高职业教育质量
的提案》。据了解，市委、市政府对市直
11 所中等职业学校进行了整合，组建
了聊城高级财经职业学校与聊城高级
工程职业学校。8 日，记者获悉，这两
所学校预计年底交付使用。

王学臣委员说，职业教育是我国
教育体系的重要组成部分，市委市政
府非常重视职业教育，2009 年 8 月，
市政府出台《关于组建“聊城高级财经
职业学校”、“聊城高级工程职业学校”
有关机构编制事业的批复》，对市直
11 所中等职业学校进行整合，用三年
时间打造两大职教“航母”。但整合后，
可能出现教学硬件不足和老化，各校
区没有能力更新添置实训、实习设备，
而且师资队伍年龄偏大、学历偏低、专

业结构与现有招生专业不一致等问
题。这些问题将严重影响聊城职业教
育的教学质量和人才培养质量。

王学臣等委员希望政府能加大投
入，购置必要的仪器设备，加强实验、
实训基地建设，培训学生的创新精神
和实践能力。同时，加强师资队伍建
设，按照“双师型”标准，对现有师资进
行全员培训，提高他们的专业水平，根
据市场和专业需要，引进高水平的专
业教师。

8 日下午，记者在位于聊城经济
开发区光岳路以东、长江路以南、聊牛
路以北的新校址看到，教学楼、实验
楼、办公楼、后勤楼等 12 栋建筑(单
体)正在紧张施工。自 2011 年 4 月 15
日项目开工建设以来，目前开工面积
超过 8 万平方米，并列入了聊城建设
重点项目。2011 年 3 月份，市委市政

府召开了全市教育工作会，市长林峰
海明确提出，加快聊城高级财经学校
和聊城高级工程职业学校新校区建
设，按照省级规范化学校标准配备内
部设施，2012 年底建成投用。

对于师资队伍建设，聊城计划到
2020 年，全市 80% 以上的职业学校
专业课教师和实习指导教师分别具有
三级(高级工)、二级(技师)以上相关
工种国家职业资格。在学校建设上，到
2015 年力争有 12 所中等职业学校基
本达到省级规范化学校标准。

聊城高级财经职业学校、聊城高级工程职业学校建设工地。 本报记者 李军 摄

本报聊城 2 月 8

日讯(记者 刘铭) 8
日，在市政协十一届十
九次常委会议上，副市
长马丽红通报了市政
协十一届四次会议以
来提案办理情况。马丽
红表示，市政府系统承
办的 166 件提案均已
办理完毕，满意率和基
本满意率达 98%。

马丽红介绍，市政
协十一届四次会议以
来，聊城市各民主党
派、社会团体和广大政
协委员以高度的政治
责任感和使命感，围绕
全市改革开放和经济
社会发展大局，认真履
行政治协商、民主监
督、参政议政职能，向
市政府系统提出提案
166 件。其中，涉及公
安、道路交通、基础设
施建设的 23 件，占总
数的 14% ；涉及城市
建设、规划与管理的
21 件，占总数的 13% ；

涉及教育、卫生、体育
事业的 48 件，占总数
的 29% ；涉及农业、民
政、人力资源社会保
障、水利事业的 27 件，
占总数的 16% ；涉及
财政、金融、改革发展
事业的 30 件，占总数
的 18% ；其他提案 17
件，占总数的 10%。

马丽红说，以上提
案各承办单位已在规
定 时 间 内 全 部 办 理
完毕，满意率和基本
满意率达到 98% 。从
办理情况看，提案所
提 问 题 已 经 解 决 或
部 分 解 决 的 8 3 件 ，
占承办总数的 50% ；
提 案 所 提 问 题 已 经
列 入 长 期 规 划 或 正
在 逐 步 得 到 解 决 的
72 件，占承办总数的
4 3% ；提案所提问题
因 受 客 观 条 件 限 制
暂 难 解 决 和 留 作 参
考 的 1 1 件 ，占 承 办
总数的 7% 。

格头条链接

166 件提案全部办结

本报启动民意直通车

为您捎话上两会
可拨打本报热线 8451234 参与

本报聊城 2 月 8

日讯(记者 刘铭) 2
月 25 日开始，聊城将
进入两会时间。今起本
报开通“民意直通车”
栏目，在全市发展中，
您有什么建言？生活中
您有什么困难？都可以
拨 打 本 报 热 线
8451234 来说说，本报
上会记者将把市民的
声音带上“两会”。

2012 聊城“两会”
是聊城人民政治生活
的大事之一，社会各
界广为期待。聊城的
发 展 离 不 开 您 的 参
与，无论是您在交通
出行、环境、医疗、教

育、社保等方面遇到
的问题，还是您对城
市管理、行业发展的
建 言 ，都欢迎及时联
系本报“民意直通车”，
本报上会记者将第一
时间把您的建言送交
人大代表和政协委员，
将您的呼声传至两会。

广大读者可拨打
本 报 热 线 8 4 5 1 2 3 4
倾诉，也可将建言发
送 至 邮 箱
l i u m i n g q l w b @
126 .com ，也可通过齐
鲁晚报今日聊城官方
微 博 ( h t t p ：/ /
weibo.com/qlwbjrlc)
留言。
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